

CLUBES

Fuenlabrada invertirá 6,5 millones en la ampliación del estadio Fernando Torres

El consistorio de la localidad madrileña da luz verde al proyecto de reforma del recinto deportivo, para cumplir con los requisitos exigidos por la Real Federación Española de Fútbol y LaLiga para un equipo de Segunda división.

Palco23
29 abr 2021 - 14:25



La ampliación del estadio Fernando Torres, más cerca. El Ayuntamiento de Fuenlabrada da luz verde a la ampliación del estadio municipal, que pasará a tener capacidad para 6.000 espectadores, en un proyecto que cuenta con un plazo de ejecución de catorce meses y un presupuesto de 6,5 millones de euros.

El consistorio ha aprobado la licitación de la adjudicación de la redacción del proyecto para las obras de ampliación del recinto deportivo municipal, unos trabajos que permitirán “una mejora integral” de las instalaciones en las que disputa sus encuentros el CF Fuenlabrada.

El objetivo de esta ampliación es adaptar el campo a los requisitos exigidos por la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) y la Liga Nacional de Fútbol Profesional para un equipo de Segunda División, categoría en la que milita actualmente el equipo de la

localidad, detalla el ayuntamiento en su comunicado.

El proyecto de remodelación del estadio incluye aumentar en 5.000 espectadores su capacidad actual. Además, servirá para dotar al equipamiento de los servicios e instalaciones necesarias para participar en las competiciones profesionales.

El estadio verá incrementada su capacidad en 5.000 espectadores y contará con nuevos servicios y sistema de iluminación

El nuevo terreno de juego pasará a tener unas dimensiones de 105 metros de longitud por 68 metros de anchura. El estadio tendrá nuevos espacios como tribunas cubiertas, cabinas de transmisión, tribuna de prensa, zona mixta y la sala de prensa, centro de control de la televisión, sala de trabajo de los fotógrafos, instalación de telecomunicación, servicios hosteleros, control de accesos y área de control de seguridad.

Al mismo tiempo, se instalará un nuevo sistema de iluminación que permita la competición deportiva en horario nocturno, y que también sea acorde con los estándares aprobados por la Rfef y LaLiga para la retransmisión de los partidos por televisión.